

Empresa

Llega la paz a Ripley: los hermanos Calderón llegan a un acuerdo accionarial

Verónica, Andrés, Lázaro y Michel Calderón Volochinsky han llegado a un acuerdo después de que el conflicto viera la luz el pasado marzo.

Modaes
22 jun 2018 - 00:00

Llega la paz a Ripley: los hermanos Calderón llegan a un acuerdo accionarial

Los hermanos Calderón Volochinsky ponen fin a la guerra accionarial. Verónica Calderón, la menor de la familia propietaria de Ripley, llegó a un acuerdo con sus tres hermanos después de demandarlos por diluir su participación en una de las sociedades que controlan el grupo de tiendas departamentales.

“Quedaron claros los hechos del pasado y se valoraron los largos años de exitoso trabajo de los hermanos. Como familia de empresarios reafirmamos nuestro compromiso de seguir contribuyendo al desarrollo y bienestar del país”, expuso la familia chilena en un comunicado.

El núcleo del conflicto se remonta a 2011, cuando Ripley aumentó su participación en Inversiones Leonardo Da Vinci. Verónica Calderón asegura que no hubo ningún acuerdo en escrito por sus hermanos para que diluyeran su participación en la compañía.

El pasado marzo, el conflicto de los propietarios de Ripley vio la luz y unas semanas más tarde, la menor de los hermanos confirmó su intención de iniciar una demanda millonaria a los otros tres miembros de la familia.

Entre los cuatro hermanos Calderón Volochinsky suman el 53% de la propiedad de Ripley, pero los tres hombres controlan el 15,03% cada uno. Frente a este escenario, los hermanos Calderón Volochinsky le propusieron a Verónica cederle el 2,5% de la empresa por cincuenta millones de dólares, pero no llegaron a acuerdo.